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Anfrage 

Herr 
Walk, Raymond 

Fraktionsvorsitzender der  
CDU-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Jakobsschule - Realisierung eines 
Kleinsportfeldes 

 
 

I. Sachverhalt 
 

Der Förderverein der Jakobschule setzt sich gegenwärtig für den Bau eines Kleinsportfeldes 
auf dem Gelände der Jakobschule ein. Hier sollen sich die Schülerinnen und Schüler im 
Rahmen des Sportunterrichts und während der Hortbetreuung körperlich betätigen können. 
Sportarten wie Fußball, Volleyball, Handball und Zweifelderball sollen mit dem Kleinsportfeld 
möglich sein. 
 
In den letzten Jahren konnte der Schulförderverein bereits 25.000 Euro an Spendenmitteln 
sammeln. Diese Mittel sind allerdings noch nicht ausreichend für die Umsetzung des 
Projektes. Gegenwärtig schätzen Planer die Kosten für das Gesamtprojekt auf ca. 100.000 
Euro (u .a. Entwässerungsanlage, Gummibeläge). Der Schule wurde von Seiten der 
Stadtverwaltung in Aussicht gestellt, durch Fördergelder die Ausführung der Baumaßnahme 
noch in den Sommerferien 2016 durchzuführen.  
 
II. Fragestellung 
 
1. Begrüßt die Stadtverwaltung das Vorhaben? 
Wenn ja: 
2. Sieht die Stadtverwaltung die Möglichkeit das Projekt finanziell zu unterstützen, z.B. unter 
Einbezug von Förderprogrammen von Land und Bund? 
3. Wann kann der Schulförderverein mit Unterstützung rechnen? 
4. In welchem Zeitraum ist eine Umsetzung des Vorhabens denkbar?  
 
 
 
 
 
 
Herr 
Walk, Raymond 
Fraktionsvorsitzender der  
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